

<https://info.nodo50.org/Los-as-internos-as-del-CIE-de.html>



Los/as internos/as del CIE de Aluche (Madrid), en huelga de hambre

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Martes 8 de abril de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La protesta, motivada por el trato recibido, comenzaba a última hora de la tarde de hoy.

Actualización: El director del CIE de Aluche manda a los antidisturbios en respuesta a la huelga de hambre

Esta tarde a las 7:00 está convocada una concentración frente al Congreso de los Diputados en la Carrera de San Jerónimo para reclamar el cierre de los CIE y más atención a lo que pasa dentro de estos “Guantánamos europeos”.

El sábado, 12 de abril, está prevista una Marcha contra los CIEs en Madrid, bajo el lema "Marcha contra los Centros de Internamiento de Extranjeros. Cerremos nuestros Guantánamos. No a los Centros de Internamiento de Extranjeros. Ninguna persona es ilegal ", a las 18hs, con salida desde el metro Aluche.

Los/as internos/as del CIE de Aluche (Madrid), en huelga de hambre La protesta, motivada por el trato recibido, comenzaba a última hora de la tarde de hoy.

Los/as detenidos/as en el Centro de Internamiento de Aluche (Madrid) se han declarado hoy en huelga de hambre. La protesta, que comenzaba a la hora de la cena, está motivada por el trato inhumano que reciben diariamente los internos de este centro y pretende apoyar desde dentro la manifestación convocada para el próximo sábado y hacer más visible esta situación.

“Estamos todos en huelga de hambre porque no nos pueden tratar como nos tratan”, declaraba un interno en conexión telefónica con activistas de la Red Ferrocarril Clandestino y la Oficina de Derechos Sociales Patio Maravillas. El detenido explicaba las razones de la huelga de hambre: “la mayor parte de la población está enferma, no nos atienden, no nos dan el medicamento; nos tratan de lo peor, como si fuéramos delincuentes”. También ha relatado casos concretos, especialmente con internos de origen africano: “hay un morenito al que le han golpeado. Le dieron en sus partes bajas y está muy mal. Hay otro chico marroquí al que le rompieron casi un pie y le operaron. A otro chico le operaron del estómago y ahora no le dan el medicamento. Está enfermo y lo tienen aislado en un calabozo como castigo...”.

“Por favor, ayudadnos, por favor”, imploran los internos, que temen represalias por parte de la Dirección. Desde julio de 2007 se suceden huelgas de hambre en diferentes centros de internamiento en Bélgica, Austria y Francia denunciando la constatación de vulneración de derechos que se da en estos centros.

Fuente: web de [Rompamos el Silencio](#). Escucha también los audios desde la web del ReS.

Actualización 8/04/08:

El director del CIE de Aluche manda los antidisturbios en respuesta a la huelga de hambre

Hay un herido grave

Martes 8 de abril de 2008, por Rompamos el Silencio

“Han llegado los antidisturbios, se han puesto chulos y han pegado algunos de nosotros”

Así cuentan lo sucedido ayer por la noche los internos del CIE de Aluche, en un contacto telefónico con activistas.

Todo pasó a última hora de la tarde cuando declararon al director del CIE su intención de ponerse en huelga de hambre.

Pocos minutos después en las celdas llegaron los antidisturbios y, según cuentan, pegaron algunas de las personas detenidas.

Hay por lo menos un herido grave, un chico marroquí.

Los internos del centro, unos 80 en la actualidad, entraron en huelga de hambre para protestar en contra de las condiciones en las que se encuentran detenidos.

“La mayor parte de la población está enferma, no nos atienden, no nos dan el medicamento; nos tratan de lo peor, como si fuéramos delincuentes” dicen.

Las palizas no son algo nuevo, en otras ocasiones la policía ha actuado de la misma manera “hay un morenito al que le han golpeado. Le dieron en sus partes bajas y está muy mal. Hay otro chico marroquí al que le rompieron casi un pie y le operaron. A otro chico le operaron del estómago y ahora no le dan el medicamento. Está enfermo y lo tienen aislado en un calabozo como castigo”

En este momento casi cuarenta personas siguen en huelga de hambre.

Todas las personas detenidas en el CIE lo están por no tener regularizada su situación administrativa en el estado español.

Fuente: [Rompamos el Silencio](#)

Noticias relacionadas:

- Información sobre la [marcha del sábado 12 al CIE](#)
- Más Voces: [Testimonios de personas detenidas en el Centro de Internamiento para Extranjeros de Madrid](#)

Audios

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Cortes anuncio de huelga

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Corte testimonio de abusos

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Corte mujer

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Corte tensiones huelga

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/mp3-77a42.png> Corte abusos aeropuerto